
診療報酬改定 

 

暑かったり寒かったりのお天気が続き、めまいやだるさなどの症状を訴える患者さ

んが多くなっています。コロナ感染症は連休が終わって少し増えてきましたが、今のと

ころ去年ほどの勢いはないようです。 

6月からの医療界の診療報酬改定を前に、感染症対策加算や、ＤＸ体制加算、ベ

ースアップ加算、生活習慣病管理加算などについて、各医療機関で対策に追われて

いることと思います。これほど大きな改定は初めてと言われるほどの複雑な改定で、

これまでのように単に医療だけやっていれば良いという感覚では済まない時代になり

ました。患者さんに対する説明も大変となり、6月から始まる特定検診と重なり、外来

は大混乱に陥るのではないかと不安が募ります。 

それはさておいて、昨日娘や孫と一緒にディズニーランドに行ってきました。涼しく

て曇っていたことが幸いし、まる一日子供たちに付き合って行動することができました

が、ゴルフのラウンドよりも時間も長く歩数も多いこの夢の国は、高齢者にはむしろ過

酷と言ってもよく、それよりもスマホを使ってショーやアトラクションのほとんどの予約

を瞬時にゲットして、かつそれらのチケットもすべてスマホで提示しなければならない

この場所はもはや高齢者が単独で行動できる世界ではないと実感しました（多少お金

を余計に持っていても子供がいないとついていけません）。 

さてディズーニーでマスクをしている人はほんとに僅かでした。誰でも自由に

活動できる日常が続くことを願って帰路につきました。 

 

  

 


